

PROGRAMA TV

De acuerdo a inflación, sí habrá aumento al salario mínimo: AMLO

ROBERTO MELENDEZ S.

Reunidos en **Palacio Nacional** con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, empresarios, distribuidores y productores de alimentos se comprometieron, en la lucha que el **Gobierno Federal libra contra la inflación**, a no aumentar precios y con ello garantizar la alimentación del pueblo bueno y sabio. La medida, destacó en el noticiario estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema Noticias**, la conductora **Verenice Téllez Hernández**, dirigida por nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauri**, destacó que dicha medida, cuando menos, estará vigente hasta febrero próximo, lo que causa alegría y tranquilidad en las clases más necesitadas del país, las que apoyan las medidas económicas del **jefe del Ejecutivo Federal** para evitar que la inflación suba.

El problema no es privativo de **México**, se registra a nivel mundial, más no por ello se puede dejar a la deriva la **economía popular**, acotó la periodista, quien destacó que en la oportunidad, **el jefe del Ejecutivo Federal ratificó su determinación de no aumentar el precio de las gasolinas, diésel y otros combustible, así como el de la energía eléctrica.**

El encuentro realizado en el Salón Tesorería es **muestra de la confianza y solidaridad que tanto empresarios como distribuidores, comerciantes y productores tienen en las autoridades**, las que anunciaron que **queda prohibido, al menos por el momento, la exportación de maíz blanco, frijol y sardina, entre otros alimentados, con la finalidad de garantizar la demanda nacional y, en breve, alcanza la autosuficiencia en lo que a alimentos se refiere.**

De igual forma, se informó que sí habrá un **incremento en el salario mínimo**, como en su

momento lo afirmó **López Obrador**, pero que el mismo dependerá del comportamiento de

la inflación, situación que durante los últimos meses ha sido un "**verdadero rompecabezas**" para las autoridades hacendarias.

También se adoptan medidas para evitar la especulación, acaparamiento y ocultamiento de alimentos, **sobre todos los que conforman la canasta básica, la que se conforma de por lo menos 24 productos.**

Cabe destacar que la decisión adoptada por las partes referidas se tomó de manera voluntaria y solidaria, sin presiones y condicionamiento, lo que acredita la buena relación del sector privado y las autoridades federales.

De igual forma, el **Primer Mandatario** felicitó al líder obrero **Luiz Inácio "Lula" da Silva**, quien en la **primera ronda electoral por la presidencia de Brasil ganó**, pero al no alcanzar más del **50 por ciento de los sufragios** tendrá que ir a **una segunda ronda**, en la que se estima habrá de superar a su oponente, a **Jair Bolsonaro**, quien se muestra optimista respecto del resultado final.

Durante la mañanera, **López Obrador** abordó el tema de las **elecciones para gobernador en los estados de México y Coahuila**, a realizarse en **junio del año entrante**, y aseguró que los tiempos han cambiado y que ahora será el pueblo el que elija a quienes les gobernarán, sin imposiciones o fraudes, como se acostumbraba en el viejo régimen.

Por lo pronto, el empeño del aún gobernador mexiquense, **Alfredo del Mazo Maza**, por "**entregar la entidad**" a **López Obrador** y **MORENA**, como anteriormente lo hicieron en



Fecha 04.10.2022	Sección Primera	Página 11
---------------------	--------------------	--------------

Quintana Roo, Oaxaca e Hidalgo, sigue a todo lo que da, como lo acredita el hecho de que el "**gobernador de Toluca**" ocupó uno de los primeros sitios durante el **IV informe de gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo**, realizado en el **Auditorio Nacional**, en el que estuvieron presentes los **mandatarios de Campeche, Morelos, Colima, Guanajuato, Guerrero, Nuevo León, Oaxaca, San Luis Potosí, Durango, Hidalgo y Quintana Roo**.

La jefa de gobierno hizo un llamado a todos los ciudadanos para que continúen su apoyo a la administración federal y seguir adelante, a la vez que se consolida, la llamada Cuarta Transformación.

"**Es un orgullo estar con Obrador**", refirió una y otra vez la "**corcholata**", quien anunció una mayor inversión para el transporte público, incluido el **STC-Metro, el Cablebús, Teleférico, Trolebús y Tren Ligero**, medios que no contaminan a que prestan servicio a millones de ciudadanos.

Por cierto, **Sheinbaum** aseguró que el lamentable accidente de la **Línea Dorada o 12** de debió a una falla de origen.

Destacó el apoyo económico brindado a millones de estudiantes de todos los niveles de educación básica y otros programas en beneficio de los jóvenes.

Cambiando de Tema, la conductora del gustado y visto programa destacó la noticia respecto de que la **Comisión Federal de Electricidad pagó unos 100 millones de dólares** -incluidos pagos de honorarios de abogados-a una compañía canadiense dedicada a la construcción de gasoductos a la que canceló un contrato firmado con la administración de **Enrique Peña Nieto**, lo que le impidió continuar con los trabajos.

La decisión fue tomada por autoridades de arbitraje internacional en el marco del Tratado de Libre Comercio.

Lo anterior nos recuerda la controversia que actualmente, en el marco del **T-MEC** tienen **Estados Unidos y Canadá** contra nuestro país por cuestiones energéticas, caso que podría llegar a paneles internacionales.

Cambiando de Tema, Téllez Hernández destacó que el pasado fin de semana, considerado como "**rojo**", fueron asesinadas, presuntamente por el crimen organizado, **217 personas, 30 de ellas en el Estado de México**, el que, como es costumbre, siempre se encuentra entre los primeros lugares en este rubro, seguido por **Guanajuato, Bala California, Michoacán, Jalisco, Zacatecas y la Ciudad de México**, en la que se reportaron **13 homicidios dolosos**, los que en el pasado mes de septiembre llegaron a **dos mil 329 hechos, la mayoría de ellos impunes, bajo investigación a decir de las autoridades. La tarde del domingo, en Zapopan**, un comando de la delincuencia presuntamente pretendió secuestrar, en **importante plaza comercial**, a un empresario tequilero, cuyos escoltas se enfrentaron a balazos con los inculpados, hechos en los que murió una persona y seos más resultaron lesionadas, en su huida, los pillos se "**toparon**" con un convoy militar, lo que ocasionó un segundo enfrentamiento a balazos.

Hasta el momento no se tienen informes respecto de detenciones.

El Buró **Federal de Investigaciones y la Agencia Antidrogas de Estados Unidos** califican como "**foco rojo**" la creciente presencia de comandos de los principales cárteles de la droga **mexicanos** en la frontera; argumentan que son un peligro para su comunidad y por ello se estima intensifiquen acciones en su contra.

Gracias y no olvide que mañana, a las 14:30 horas, tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema**.

Sea feliz, ya que ello no cuesta nada, es gratuito.

Fecha 04.10.2022	Sección Primera	Página 11
----------------------------	---------------------------	---------------------



Verenice Téllez